## CONFÉRENCE DES ALLTAGS

Von Curt J. Braun

Teuerdings kann man so ziemlich alles versichern lassen: Leben, Beine, Zähne, Lächeln, Haare — —. Ein New Yorker Schriftsteller hat sich gegen schlechte Kritiken versichert, ein Kinobesitzer gegen Pleite, — — dieser Tage hat der frühere Ansager des Rundfunks von Philadelphia seinen Strohhut versichern lassen. Auf diesem großen, nicht mehr ganz neuen Panamahut hat Mr. Browning nämlich eine Autogrammsammlung angelegt. Der Hut trägt die Unterschriften aller berühmten Persönlichkeiten, die je vor dem Mikrophon in Philadelphia sprachen . . . Valentino, Dempsey, Suzanne Lenglen, Hoover, Tunney — —

\*

Apropos: Tunney. Der Weltmeister, der in Europa wohl nicht ganz so enthusiastisch aufgenommen wurde, wie er erwartet hatte, und der nun schon mehrfach durch etwas gereizte und unliebsame Vorkömmnisse von sich reden machte, hat einen neuen Beruf für sich entdeckt. Tunney hält sich seit einiger Zeit in Sevilla auf — nachdem man es ihm in Italien zu warm machte und England sich in Eis hüllte — und nimmt dort Privatstunden — im Stierkampf. Seinen ersten Stier hat er bei einer ländlichen Corrida erledigt. Über den Publikumserfolg ist nichts Näheres bekannt. Man spricht aber davon, daß er demnächst als Torreador in Madrid auftreten werde. Warum nicht . . . wenn Paolino Amerika erobert — ?

\*

Ein Landsmann Paolinos hat sich drüben übrigens letztens auch eine nette Sache geleistet. Juarez T., Baske von Geburt, später Rechtsanwalt in Barcelona, verschwand infolge einer Skandalgeschichte schon im Beginn seiner meteoritenhaften Karriere spurlos aus der Heimat.

Vor einem Jahre wurde in der Nähe von Palm Beach Lili Pithan, die bildhübsche Tochter des Autogroßhändlers Pithan, bei einem Autoausflug durch maskierte Banditen entführt. Man vermutete, es werde sich um ein Lösegeld handeln. Doch jede Nachricht blieb aus.

Die Polizei entdeckte schließlich die Spuren der Entführer durch einen Hilferuf, den Lili Pithan auf einem Zettel aus einem fahrenden Auto geworfen hatte. Drei Wochen nach der Entführung wurde Lili Pithan aus der Gefangenschaft befreit. Der Entführer war der frühere spanische Anwalt, den man bei dieser Gelegenheit festnehmen konnte. Er wurde zu neun Monaten Gefängnis verurteilt.

Vor zwei Wochen wurde er entlassen. Drei Tage später war Lili Pithan zum zweitenmal entführt. Dieses Mal fand man keinen Hilferuf . . . hingegen



